

## La Communauté d'Afrique de l'est suspend toutes ses réunions

@rib News, 18/03/2020 - Source Agence Anadolu La Communauté des Etats d'Afrique de l'est (CAE) a suspendu toutes ses réunions ou rencontres pour éviter la propagation du coronavirus, a déclaré Libérat Mpfumukeko, secrétaire général de cette communauté régionale.

«Compte tenu de la nature du travail de la CAE qui implique des déplacements, de tels rassemblements peuvent augmenter le risque de transmission de maladies infectieuses, notamment le COVID-19», a-t-il indiqué dans un communiqué publié sur le site de la CAE, mardi. En conséquence, «toutes les réunions (statutaires et autres) pour tous les organes de la Communauté sont suspendues, jusqu'à nouvel ordre», a-t-il indiqué. Le SG de la Communauté d'Afrique de l'Est a, en outre, déclaré que toutes les réunions et conférences internationales avec «des États à haut risque de Covid-19 sont suspendues jusqu'à nouvel ordre». La Communauté d'Afrique de l'est (CAE), dont le siège est basé à Arusha en Tanzanie, regroupe six pays, à savoir, le Burundi, le Kenya, l'Ouganda, le Rwanda, le Soudan du Sud et la Tanzanie. Jusqu'à présent, trois États partenaires de la CAE ont déjà signalé des cas de coronavirus. Le Kenya a confirmé trois cas, le Rwanda huit et la Tanzanie un. Aucun cas n'a encore été signalé au Burundi, en Ouganda et au Sud-Soudan. Le Covid-19 a également déclaré dans deux pays voisins de la CAE, à savoir la République démocratique du Congo et la Somalie. En Afrique, 30 pays sont touchés sur 54. Le nombre total des personnes infectées sur le continent a dépassé les 400 cas, dont une dizaine de décès.